

Pakt mit Kleist-Schule

IHG sieht Fachkräftemangel auf Unternehmen zukommen und steuert gegen

Eschborn. Die Interessengemeinschaft „Handel und Gewerbe“ (IHG) sieht in den kommenden Jahren Fachkräftemangel auf die Unternehmen zukommen und will rechtzeitig entgegensteuern, um die drohende Entwicklung abzufedern. Daher hat sie eine Partnerschaft mit der Heinrich-von-Kleist-Schule geschlossen. „Ziel ist es, über die IHG-Mitgliedsbetriebe das Angebot an Betriebspraktika zu erweitern sowie den Übergang in die Ausbildung der Schüler der Abschlussjahrgänge zu verbessern“, teilte IHG-Vorsitzender Markus Depping nach der Jahreshauptversammlung am Montagabend mit.

Es gebe bereits jetzt Berufssparten, in denen Firmen Mühe hätten, Auszubildende zu finden, weiß der

IHG-Chef. Er habe zum Beispiel von Schwierigkeiten aus dem Baugewerbe gehört. „Kurz über lang kommt diese Entwicklung unbremst auf uns zu“, ahnt Markus Depping. Die Zusammenarbeit mit der Gesamtschule mit gymnasialer Oberstufe soll dazu beitragen, einem Mangel frühzeitig entgegenzusteuern. Sie ist nicht schriftlich fixiert. „Wir haben im Februar eine mündliche Vereinbarung getroffen“, informiert Depping.

Personell herrscht bei der 1978 gegründeten IHG Kontinuität. Depping setzt seine Arbeit an der Spitze der 97 Mitgliedsbetriebe zählenden Interessengemeinschaft fort. Er kann sich weitgehend auf jene Truppe stützen, die die positive Entwicklung der IHG in den

vergangenen Jahren vorangetrieben hat. Einige Änderungen im Vorstand gab es dennoch. Sandra Hiller ist als Kassiererin ausgeschieden. Tomislav Vranjic kümmert sich fortan um die Finanzen. Michaela Loi unterstützt ihn als Stellvertreterin. Matias Richter hört als 2. Kassierer auf, bleibt aber aktiv. Depping: „Er konzentriert sich darauf, unseren Auftritt beim Eschenfest zu organisieren.“

Die weiteren Aufgaben verteilen sich auf Tobias Henrich (2. Vorsitzender), Sonja Kuchinke (1. Schriftführerin), Gisela Petry (2. Schriftführerin) und Tanja Richter (Presse/Öffentlichkeitsarbeit). Außerdem gibt es Sprecher für die verschiedenen Branchen: Michael Luft (Handel), Stefan Brost (Handwerk),

Martin Gutmann (Dienstleistung) und Alexandre Seifert (Sonderaufgaben). Gerhard Pfeiffer, der frühere Vorsitzende, ist als Beisitzer ausgeschieden.

Apropos Eschenfest: Bei dem Stadtteilstfest machen IHG und Kleist-Schule gemeinsame Sache. Sie planen ein Basketball-Turnier für Schülermannschaften. „Das dient der Annäherung und dem gegenseitigen Beschnuppern“, kündigt der Vorsitzende der IHG an. Das Eschenfest steigt am 16. und 17. Mai rund um den Eschenplatz. Das Basketball-Turnier soll aber auf dem Rathausplatz stattfinden. Die Interessengemeinschaft nutzt beide Tage, um sich und die Leistungspalette der IHG-Unternehmen vorzustellen. *ask*